

IEEM conmemora Día Nacional de Protección Civil participando en Simulacro 2025

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) conmemoró el Día Nacional de Protección Civil con su participación en el segundo Simulacro Nacional 2025, un ejercicio orientado a fortalecer la culturade la prevención y las capacidades de respuesta de sus brigadas internas y el personal ante una eventual emergencia o desastre.

emergencia o desastre.
En esta ocasión, la hipótesis del ejercicio fue un
sismo de magnitud 8.1,
con epicentro en Lázaro
Cárdenas, Michoacán. El
personal y brigadistas del
IEEM pusieron en práctica
las medidas de repliegue y
evacuación contempladas
en el Programa Interno de
Protección Civil 2024 del
IEEM, desalojando el edificio.

Comprometidos

El IEEM refrendó su compromiso de mantener espacios laborales seguros y de contribuir a la consolidación de una cultura de protección civil que proteja la integridad de su personal.

Las y los trabajadores que se encontraban en la planta baja y primer piso evacuaron el edificio hacia las zonas de seguridad, ubicadas en la explanada principal y en el estacionamiento lateral. En tanto, el personal del segundo piso realizó acciones de repliegue, permaneciendo en áreas de menor riesgo hasta recibir la instrucción para salir, una vez que las brigadas de Búsqueda y Rescate y de Evaluación de Daños verificaron que las condiciones fueran seguras.

En el simulacro participaron 568 personas que se encontraban en las instalaciones del IEEM, de los cuales 55 pertenecen a las seis brigadas internas del IEEM, quienes realizaron diferentes tareas de coordinación y atención de las acciones preventivas.

acciones preventivas.

La brigada de Primeros Auxilios, conformada por ocho personas, es la encargada de brindar atención médica inmediata al personal electoral que así lo requiera y reportar los casos que necesitan atención especializada. La brigada Contra Incendios, inte-



El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) conmemoró el Día Nacional de Protección Civil

grada por ocho personas, en caso de ser necesario, acude a los puntos de riesgo para implementar acciones de control frente a posibles conatos de fuego.

Por su parte, la de Evacuación, compuesta por trece integrantes, organiza y conduce el desalojo ordenado del personal hacia los puntos de reunión designados, asegurando la protección de los recursos humanos y materiales. Búsqueda y Rescate, brigada integrada por nueve personas, localiza y auxilia aquienes pudieran encontrar seen riesgo, verificando que todas las áreas queden desalojadas.

La Brigada de Comu-

nicación, conformada por ocho integrantes, garanti-za un flujo claro y oportu-no de información durante todo el ejercicio, difundiendo mensajes entre el personal y estableciendo contacto con los cuerpos de auxilio externos en caso necesario.

Por su parte, las y los nueve participantes de la Brigada de Evaluación de Daños, realizan un diagnóstico de las instalaciones, registran las posibles afectaciones a la infraestructura y reportan personas lesionadas, atrapadas o extraviadas, además determinan las condiciones para el reingreso seguro al edificio.





ElInstituto cuenta un Pro grama Interno deProtección Civil y 6 brigadas.

IEEM conmemora Día Nacional de Protección Civil participando en Simulacro 2025

México (IEEM) conmemoró el Día Nacional de Protección Civil con su participación en principal y en el estacionamiento lateral el segundo Simulacro Nacional 2025, un ejercicio orientado a fortalecer la cultura de la prevención y las capacidades de respuesta de sus brigadas internas y el personal ante una eventual emergencia o desastre.

En esta ocasión, la hipótesis del eiercicio fue un sismo de magnitud 8.1, con epicentro en Lázaro Cárdenas, Michoacán. El personal y brigadistas del IEEM pusieron en práctica la s medidas de repliegue y evacuación contempladas en el Programa Interno de Protección Civil 2024 del IEEM, desalojando el edificio.

Las y los trabajadores que se encontraban en la planta baja y primer piso

EL INSTITUTO ELECTOR AL del Estado de evacuaron el edificio hacia las zonas de cargada de brindar atención médica seguridad, ubicadas en la explanada inmediata al personal electoral que así En tanto, el personal del segundo piso realizó acciones de repliegue, permaneciendo en áreas de menor riesgo hastarecibir la instrucción para salir, una vez que las brigadas de Búsqueda y Rescate y de Evaluación de Daños verificaron que las condiciones fueran seguras.

> En el simulacro participaron 568 personas que se encontraban en las instalaciones del IEEM, de los cuales 55 pertenecen a las seis brigadas internas del EEM, quienes realizaron diferentes tareas de coordinación y atención de las acciones preventivas.

> La brigada de Primeros Auxilios, conformada por ocho personas, es la en-

lo requiera y reportar los casos que necesitan atención especializada. La brigada Contra Incendios, integrada por ocho personas, en caso de ser necesario, acude a los puntos de riesgo para implementar acciones de control frente a posibles conatos de fuego.

Por su parte, la de Evacuación, compuesta por trece integrantes, organiza y conduce el desalojo ordenado del personal hacia los puntos de reunión designados, asegurando la protección de los recursos humanos y materiales. Búsqueda y Rescate, brigada integrada por nueve personas, localiza y auxilia a quienes pudieran encontrarse en riesgo, verificando que todas las áreas queden desalojadas.